

Warum sollte ich Glasfaser ins Haus legen lassen?

Viele Verbraucher fragen sich, warum man überhaupt einen Glasfaser-Anschluss ins Haus legen lassen sollte. Viele sind mit ihren Anschlüssen mit Bandbreiten von 50-100 Mbit/s zufrieden und sind unsicher, ob so ein Anschluss überhaupt notwendig ist. Die Erfahrung zeigt jedoch, dass der Bandbreitenbedarf im Laufe der Jahre ständig wächst. Während vor 15 Jahren noch ein 1 bis 2 Mbit pro Sekunde (Mbit/s) vollkommen ausreichten, ist dies inzwischen nicht mehr so. Selbst damals waren viele der Meinung mit 1-2 Mbit/s ausreichend versorgt zu sein. Was wäre heute? Die Art der Internetnutzung entwickelt sich stetig fort.

Vor 20 Jahren hat man das Internet oft nur zu Recherchezwecken genutzt, sowie um E-Mails hin und herzuschicken. Heute sehen die Anwendungen anders aus: Mit Filmen, Streaming-Diensten, Cloud-Nutzung und anderen Internet-Diensten ist der Bandbreitenbedarf stark gewachsen. Auch der Aufruf normaler Internetseiten benötigt viel mehr Daten, als es noch vor ein paar Jahren der Fall war. Daher ist es sehr fraglich, ob die bisherige Bandbreite heute noch ausreicht. Und: Ob sie es auch in 4 bis 6 Jahren noch tun wird.

Was kommt hier noch?

Insbesondere die Telemedizin wird in naher Zukunft einen hohen Einfluss auf den Alltag gerade von älteren Menschen haben. Die modernen Technologie hat spätestens dann einen enormen Einfluss auch außerhalb der "normalen" Internetnutzung. Würden Sie jedoch erst dann mit den Planungen für einen Bandbreiten-Ausbau anfangen, wäre es bereits zu spät.

Was passiert, wenn die erforderliche Quote in der Vorvermarktungsphase nicht erreicht wird?

Es findet der Ausbau in aller Regel nur dann statt, wenn sich genügend Haushalte finden, die Vorverträge für Glasfaser-Anschlüsse abschließen. Für Ihren geschlossenen Auftrag bedeutet dies, dass dieser im Fall eines nicht stattfindenden Ausbaus nichtig wird.

Was kostet mich der Anschluss an das Glasfasernetz?

Sie zahlen ausschließlich den gebuchten Tarif, der Bau des Hausanschlusses findet dann kostenfrei statt*

Welche Vorteile hat Glasfaser noch

- Geringer Stromverbrauch
Das Glasfasernetz bis zu 37mal weniger Energie als das Kupfernetz
- Wertsteigerung Ihrer Immobilie
Der Wert einer Immobilie wird durch Glasfaser um 5-8% gesteigert.

Heute schon an die Bandbreiten von morgen denken.

UNSER LEONET BREITBANDANSCHLUSS BIETET IHNEN:



Highspeed Up- und Downloads



Überdurchschnittliche Netzstabilität



Professionelles Home-Office & -schooling



Schnellster Versand großer Datenmengen



Videotelefonie ohne Ruckeln



Online-Games in Echtzeit

FÜR ALLE LEBENSBEREICHE.

LEONET bietet Ihnen Breitbandanschlüsse mit der stets besten Übertragungsrate in Ihrer Region – und das zu attraktiven Konditionen!

Egal, für welches Produkt Sie sich entscheiden, für Sie als Privathaushalt beinhaltet jeder LEONET Tarif:

- Endloses Surfen im Internet dank Flatrate
- Unbegrenzte Telefon-Flatrate ins deutsche Festnetz
- Mitnahme bestehender Rufnummern²
- Telefonanschluss mit bis zu 3 Rufnummern inklusive, Erweiterung bis zu 10 Rufnummern möglich.

Profitieren Sie noch heute von den Vorteilen eines schnellen und sicheren Breitbandanschlusses!